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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11．21 １ 山口 一生 １. 太良町と水のこれからについて 

大雨による災害の激甚化や様々な環境変化により、本町におけ

る水まわりの事情は変化し続けている。将来にわたり、安心して

暮らしていけるようにするためには、治水や水道関係、海の環境

モニタリングなど多岐にわたる施策を実行する必要がある。そこ

で以下について問う。 

⑴ 治水について 

① 近年、河川の氾濫が起こっているが、その原因は何か。 

② 河川の氾濫を防ぐために行っている処置はどのような 

ものがあるか。 

③ 農業用の水路が壊れている箇所が散見されるが、現状は把

握しているか。また、その処置はどのように行っていく計

画か。 

町 長 

⑵ 生活用水（飲料水、生活排水）について 

① 本町における飲料用水は地下水が主であるが、その安全性

は担保されているか。 

② 合併浄化槽の普及率はどれほどか。また、普及による環境

負荷はどのように低減されているか。 

③ 太陽光発電パネル敷設地の周辺から有害物質が検出される

ケースがあるが、本町ではどうか。 

町 長 

⑶ 海の環境モニタリングについて 

① 町で行う調査はどのようなものがあるか。 

② 貝毒の調査はどのようにおこなっているか。 

③ 有明海の環境はどのような状況だと町は認識しているか。 

町 長 

11．21 

 

２ 待永るい子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１.所有者不明の土地について 

年々増えていく所有者不明の土地の解消策として、来年度より

相続した土地の登記が義務付けられたこの所有者不明の土地対

策について問う。 

⑴ 現在全国で所有者不明の土地はどれ位か。また、町内の状況

はどうなっているのか。 

⑵ 所有者不明の土地が増加することで増える課題は何か。 

町 長 

２.農地及び農業施設用地の管理等について 

農地及び農業施設用地の管理等については様々なところで補

修、改修の時期が来ており早急に対策する必要があるとみられ

る。この対策について問う。 

⑴ 農地及び農業施設用地の管理等についての要望書はどれ位

提出されて、どれ位解決したのか。 

⑵ 今後の補修、改修等についてはどのように考えているのか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11．21 

 

２ 待永るい子 

 

 

 

 

 

 

３．不登校対策について 

文部科学省の調査で 2022 年度の全国小中学生の不登校が 30

万人に迫るという報告がなされた。この不登校対策について問

う。 

⑴ 現在町内の不登校児童、生徒に対しどのような対策をとって

いるのか。 

⑵ 不登校についての原因はどのように考えているのか。 

 

教育長 

 

11．24 

 

３ 

 

大鋸 美里 

   

１. 太良っ子たちの木育環境について 

10 月 21-22 日に開催された木育キャラバンの今後の展望につ

いて問う。 

⑴ 開催目的、内容や対象者などについてはどうだったか。 

⑵ 実施した結果はどうだったのか。 

⑶ ウッドスタート宣言とは何か。 

⑷ 太良町内における木育の取組みや今後の展望についてどの

ように考えているか。 

 

町 長 

教育長 

２．mRNAワクチンについて 

町民の多くが接種した新型コロナワクチンは薬害の問題に続

き、ワクチンにDNAが混入していたことが明らかになり、国内外

で問題となっている。DNA混入に際し人体に及ぼす危険性につい

て問う。 

⑴ mRNAワクチンとは何か。 

⑵ 中長期の安全性は確立されているのか。 

⑶ DNA混入について、人体へ及ぼす影響はどうなっているか。 

⑷ 新型コロナワクチン以外にもmRNAワクチンはあるのか。 

⑸ レプリコンワクチンとは何か。 

町 長 

11．24 

 

４ 田川  浩 １. 行政のデジタル化について 

デジタル庁では、住民の利便性向上や自治体の業務効率化など

を目的とした、地方行政のデジタル化を推進する各種施策に取り

組んでいる。本町でも本年度より企画商工課内に情報システム係

を新設し推進していることと思うが、その取り組みについて問

う。 

⑴ デジタル化をどのように推進していく予定か。 

⑵ 町職員業務の効率化という面ではどうなるのか。 

⑶ 住民サービスの充実という面ではどうなるのか。 

 

 

 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11．24 

 

４ 田川  浩 ２. 防災行政について 

町内各戸に防災無線の戸別受信機が設置されて一定期間が経

過した。また、「太良町防災アプリ」が作成されて数か月が経過

したところである。そこで以下について問う。 

⑴ 戸別受信機の運用・管理状況はどうなっているか。また、利

用者からの意見などはないか。 

⑵ 戸別受信機のエリア限定の放送など、受信するだけでない使

用等はされているか。 

⑶ 防災アプリで防災行政無線の火災放送が反映されないのは

何故か。 

⑷ 双方向性がある防災アプリを、町道管理に利用できないか。 

町 長 

11．27 

 

５ 森田 政則 １.有害鳥獣等の駆除について 

太良町の農業・水産業については、イノシシやエイなど有害鳥

獣等の被害の増大などの問題がある。そこで以下について問う。 

⑴ イノシシは年間どれくらい捕獲されているのか。また、その

後どのように処理されているのか。 

⑵ イノシシ対策担当係を作るなどして、イノシシを減らすこと

は出来ないのか。 

⑶ 有明海で漁業に悪影響をおよぼしているナルトビエイが発

生しているがどのような対策があるか。 

町 長 

11．27 

 

６ 峰  正雄 １. 農業振興について 

太良町の基幹産業である農業は人口減少や後継者・担い手不足

による農業人口の減少など様々な問題がある。そこで以下につい

て問う。 

⑴ 太良町親元就農支援事業給付金について 

① 今現在何名の給付者がいるのか。 

② 太良町親元就農支援事業給付金が始まって何年になるの

か。 

③ 近年物価高騰が続く中、給付金を上げる考えがないか。 

④ 給付金を受けている人が５年以内に離農したら、返還金が

発生するのはどのような場合か。 

町 長 

⑵ 農業次世代人材投資事業について 

① 新規就農者は今現在何名いるのか。 

② 太良町として新規就農者に対し、農地・住宅等のバックア

ップは出来ているか。 

町 長 

⑶ 園芸施設構想について 

① 施設整備の計画はあるか。 

町 長 

 


